

令和2年5月29日

保護者の皆様

新潟市教育委員会

新潟市立学校園の再開にあたって

新型コロナウイルス感染予防、お子さんの分散登校園への対応等にかかわり、多大なるご協力を賜り、感謝申し上げます。

さて、分散登校園期間、準備期間を経て、6月1日より市立学校園の通常保育、通常授業を再開いたします。非常事態宣言が解除されたとはいえ、気を緩めることなく、「新しい生活様式」に沿った感染予防対策を講じながら教育活動を進めてまいります。

学校園再開に当たり、下記について、ご理解、ご協力をよろしくお願ひいたします。

記

1 感染予防対策について

各校園では、「新しい生活様式」の児童生徒向け資料に基づき、学校園生活の場面ごとに留意することを指導いたしました。また、「ガイドライン改訂版」に基づき、学校園の規模や実状に応じた感染予防対策を講じながら教育活動を実施いたします。この2つの資料は、市のホームページに掲載いたしましたので、ぜひご覧ください。特に「新しい生活様式」については、家庭生活に置き換えて実践いただければ幸いです。

2 心身のケアについて

長期にわたる休校園により、子どもたちの体力の低下、ストレスの増大が懸念されています。休校期間中、分散登校園期間中とともに、新潟市では、子どもをよく「みる」ことを大切にしてきました。学校園再開後も同様です。

学校園向けに配付した「子どもの心身のケアハンドブック」と児童生徒向けの「子どもための心と身体の健康」を市のホームページに掲載いたしました。

普段とは違うお子さんの様子等がご心配な場合、早めに学校園にご相談ください。スクールカウンセラー、スクールソーシャルワーカーとの面談も可能です。保護者の皆様のご相談にも応じることができます。

3 授業時間の確保について

今後、各校園では、年間予定等の見直しを行います。夏休みの短縮、校時表の弾力的運用、学校園行事等の精選、学習内容の関連付けによる効率的な学習、家庭学習の効果的活用などを組み合わせて、各校園の実状に合った様々な工夫をしながら、必要な授業時間を確保します。その際、学習内容の詰め込みにならぬようになるとともに、子どもたちの成長に欠かせない教育活動も大切にしながら、ゆとりある学校園生活を送ることができるよう配慮します。

新型コロナウイルス感染症対策により、様々な面でこれまで当たり前に行ってきたことが見直されています。学校園の教育活動も同様です。何を大切にして年間予定を見直すかは各学校園の方針によって違います。学校園行事の実施の有無、実施方法等が他校園と違う場合もあると思います。年間予定の変更については、各校園から具体的にお知らせいたしますが、ご理解のうえ、ご協力をよろしくお願ひいたします。